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证券代码：300042          证券简称：朗科科技          公告编号：2020-093 

深圳市朗科科技股份有限公司 

第五届董事会第四次（定期）会议决议公告 

     

 

深圳市朗科科技股份有限公司（以下简称“公司”）第五届董事会第四次（定

期）会议通知于 2020 年 8 月 16 日以电子邮件方式送达全体董事，于 2020 年 8

月 26 日以现场与通讯相结合的方式召开本次会议。会议应出席董事 9 人，实际

出席董事 9名, 其中邢天昊、于波、宋欣、仇夏萍、钟刚强以通讯方式出席会议。

公司全体监事、高级管理人员列席了本次会议。本次会议的出席人数、召集、召

开程序和议事内容均符合《中华人民共和国公司法》和《公司章程》的规定。 

本次会议由董事长魏卫先生召集和主持。经与会董事记名投票表决，做出如

下决议： 

一、会议以 9票同意、0 票反对、0票弃权，审议通过了《2020 年半年度财

务报告》 

《2020年半年度财务报告》详见《2020年半年度报告》第十节。 

二、会议以9票同意、0票反对、0票弃权，审议通过了《2020年半年度报告》

及《2020年半年度报告摘要》 

《2020年半年度报告》及《2020年半年度报告摘要》详见巨潮资讯网

（http://www.cninfo.com.cn/）。 

董事邓国顺、王荣发言：（1）公司相关人员对股东回报不够重视，时间来不

及和还需要外部审计不应该成为不分红和不进行资本公积金转增股本的理由，这

些工作完全应该提前做安排，半年报编制相关人员未做相关工作计划，却直接提

议不分红、不进行资本公积金转增股本，涉嫌越权决策。另一方面，相关人员对

高管等部分人员的收入却相当重视，公司存在高管等部分人员收入高和股东回报

低的倒挂现象；（2）在发出本次会议通知之前，董事长魏卫作为《2020 年半年

度报告》议案的提案人，提议“公司计划不派发现金红利，不送红股，不以公积

金转增股本”，在做出该提议之前，魏卫作为董事长没有征求公众投资者、有关

本公司及董事会全体成员保证公告内容真实、准确和完整，公告不存在虚

假记载、误导性陈述或者重大遗漏。 

http://www.cninfo.com.cn/
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独立董事、有关董事及主要股东的意见，存在不够重视公众投资者、董事及股东

的情形，在决策程序上存在瑕疵；（3）董事邓国顺对《2020 年半年度报告》提

出了一些问题，由于公司对部分问题的回复时间太晚（如会议前一天晚上及会议

召开期间回复），导致我们没有时间完成对相关事项的审核，我们将视情况在会

议结束后继续审核。为了保证公告内容真实、准确、完整，我们要求公告上述发

言。 

独立董事钟刚强发言：希望公司切实履行上市公司责任，回馈全体股东。 

独立董事李小磊发言：股东利益最大化的基础是公司价值最大化！建议全体

股东及董事要着眼于公司的可持续发展。主要股东与全体董事应当团结一致,尽

快共同解决公司下一步的发展方向问题。公司高管薪酬是根据公司《董事、监事、

高级管理人员薪酬管理制度》，参照深圳市创业板上市公司的高管薪酬水平及深

圳当地收入和物价水平制定的，经过薪酬委员会提交董事会审议通过，不存在高

管收入过高的现象。 

董事长魏卫发言：（1）本人认为公司自 2010 年 1 月 8 日上市以来，利润分

配预案都是在审议年度报告的董事会上提出，经年度股东大会审议通过，从没有

在半年度进行利润分配的先例。这个情况邓国顺董事作为历届董事会董事是十分

清楚的。今年的半年报完全是按照一直以来的固有的做法来编制。从 7月 1 日开

始筹备半年报编制，至 2020年 8月 16日编制完成，没有一个董事、主要股东对

2020年半年度利润分配提出过任何建议。 

公司在 8 月 16 日就把 2020 年半年报提交给全体董事审核，宋欣董事是 8

月 22 日提出在中期报进行利润分配和资本公积转增股本的建议。董事宋欣的建

议，涉及到公司必须聘请会计师事务所对 2020 年半年度财务报表进行审计，这

样会导致公司 2020 年半年报无法按时披露，在时间上完全不具有可操作性。公

司于 8 月 25 日回复董事宋欣，不将其相关建议提交本次董事会审议。宋欣董事

对此没有异议。邓国顺董事当了整整五届董事会董事，你是完全知道公司半年度

报告的编制时间及程序的，你为什么不在编制开始时或编制过程中及时提出建议？

而是明知在实践、程序上已经完全不可能操作的情况下，只是附议同意了宋欣董

事的建议，你本人至今并未提出相关建议。 

    （2）董事邓国顺通知公司于 2020 年 5月 6日披露了其股份减持计划，计划

减持公司股份不超过总股本比例 3.29%，于 2020年 7月 27日通知公司其已通过
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集中竞价交易和大宗交易共减持股份 425.4万股，占公司股本总数的 2.12%，并

提前终止了本次减持计划。 

时隔仅 4 日，邓国顺又于 2020 年 7 月 30 日通知公司披露其股份减持计划，

计划减持公司股份不超过总股本比例 3.29%（本次拟减持股份比例加上其上次已

减持股份比例共计 5.41%，为其本年度减持额度上限）。 

董事邓国顺若实施本次减持计划，从近期开始即将卖出 658.35 万股公司股

票。若公司此次打破惯例进行 2020 年半年度利润分配和公积金转增股本，可能

会引起中小投资者误解，以为公司故意发放“利好”消息借机拉抬股价，利于其

减持股份而使中小投资者被“割韭菜”。 

（3）我对广大公众投资者一直十分重视，我在上一届董事会担任董事长不

久，就在对公司的经营情况、主营产品的市场环境，公司的收入及利润构成进行

了较全面调研的基础上，不止一次地找邓国顺董事讨论，商量公司如何健康发展。

我明确指出公司面临的发展挑战，认为应本着对广大投资者高度负责的态度，不

能单纯地依赖房租收入、专利收入（当时主要专利即将到期，现在已经到期）、

利息收入，必须在主营上有大的突破。只有这样才能实现公司市值的提升与股票

价值的提升，从根本上维护并实现广大投资者的利益。对我提出的问题，邓国顺

董事却说其从来没有考虑过这些问题。你这是对公众投资者重视吗？ 

公司长期得不到发展，其中一个重要原因就主要股东以及整整五届董事会，

长期内斗、内耗了十余年，扯不尽的皮。 

综上所述，保障公司持续、稳定、健康地发展，才是公司对广大股东的最好

回报。公司和我本人不存在不重视公众投资者、董事及股东的情形，在决策程序

上不存在瑕疵。 

本人没有准备在本次会议上作会议议程以外的发言，但鉴于邓国顺董事给公

司及我本人戴上的“不重视公众投资者”这顶“莫须有”的帽子太大了，而且又

不是事实，我们戴不起；再加上董事邓国顺、王荣在对《2020 年半年度报告》

等议案投了同意票的前提下，要求公告其发言内容，本人为避免其发言内容误导

广大投资者，特作此发言。 

董事于波发言：同意魏卫董事长的意见。 
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独立董事仇夏萍发言：同意魏卫董事长的发言。公司下半年面临着许多不确

定的因素，我们应致力于公司可持续的、长远的、健康的发展，要以大局为重，

整体利益为重，气度大一点，格局高一点，共同努力促进公司更好发展。 

三、会议以 9 票同意、0 票反对、0 票弃权，审议通过了《关于 2020 年半

年度募集资金存放和使用情况的专项报告》 

公独立董事对2020年半年度募集资金存放和使用情况发表了独立意见，公司

监事会对《关于2020年半年度募集资金存放和使用情况的专项报告》发表了核查

意见。 

《关于2020年半年度募集资金存放和使用情况的专项报告》、《独立董事关于

相关事项的独立意见》详见巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn/）。 

四、会议以 9票同意、0 票反对、0票弃权，审议通过了《关于制定新聘任

高级管理人员基本薪酬方案的议案》 

决定对新聘任的高级管理人员制定如下基本薪酬方案： 

副总经理、董事会秘书于雅娜的基本薪酬为 5.38 万元/月，合计 70 万元/

年（按 13个月计） 

以上薪酬方案自于雅娜入职之日起算。 

 

特此公告。 

 

深圳市朗科科技股份有限公司 

                                       董事会 

                                          二○二〇年八月二十八日 

http://www.cninfo.com.cn/

